

Izquierdo y Sanabria destacados en la montaña en Tour de Panamá

Image not found or type unknown



Cubanos en Tour de Panamá

La Habana, 11 oct (JIT).- **Los cubanos** Randol Izquierdo, sub-23 años, y Vicente Sanabria, veterano élite, arremetieron loma arriba para incluirse en el top 20 de la tercera etapa del Tour de Panamá 2024 y mejorar en la clasificación general individual entre 150 pedalistas.

En el montañoso trayecto desde la localidad de Penonomé y exigente final a los 76 kilómetros en el temido Cerro Marta, provincia de Coclé, el avileño selló su esfuerzo en el lugar 17 y el matancero en el 18, en jornada en que el vencedor, Gabriel Rojas (7C Economy-Costa Rica), consumió 2:07.02 horas.

Los nuestros subieron con diferencia de poco más de diez minutos, pero ambos mejoraron en la clasificación general individual entre 143 corredores (de 162 que partieron el martes) al acomodarse Randol en el 17 desde el 21, y Vicente adelantó al 35 desde el 77.

Izquierdo, del equipo nacional de mountain bike, fue el cuarto sub-23 años en cruzar la raya de sentencia para adueñarse de esa posición en la clasificación de la categoría más nutrida, con 40 concursantes, después de la élite, animada por unos 50.

«Me sentí bastante bien, me dosifiqué un poco en la loma porque no la conocía, al final cuando vi que faltaba un kilómetro sí logré ponerle mucho más. La etapa muy dura, mucho calor y a medida que subíamos cambiaba la temperatura y yo me sentía extraño, pero no dejé de luchar hasta la meta, igual que Sanabria».

Para llegar al Cerro de Santa Marcha, premio de montaña de segunda categoría, debieron escalar 3,2 kilómetros con 8.8 % de desnivel y a 1 200 metros sobre el nivel del mar, según el boletín del evento.

Harold Gárciga, director técnico cubano, manifestó que «me siento muy contento con nuestro equipo, en el séptimo entre 23. En el caso de Randol en particular lo felicito por su actitud y la actuación que está protagonizando».

Entre tanto, el yumurino Yariel de León (élite) fue el tercer cubano que mejor subió al llegar en el puesto 31 a pesar de que sufrió una rotura en la llanta trasera. Aparece en el 33 de la general.

El máster A (30-39 años) Yunier Álvarez marcha en el escalón 58; Adonis Cardoso en el 61; Joselín Piedra en el 77 y Jorge Rojas en el 88. Este jueves se retiró del tour Pedro Portuondo.

Gárciga reconoció la labor de todos, «porque sin dudas hay desigualdad en tecnología, aquí ruedan bicicletas de 10 mil a 20 mil dólares, de los años 2023 o 2024. Los nuestros con máquinas incluso de 2004 y cambios mecánicos de 2008, las más adelantadas son del 2016 y 2017».

«Se sabe que todo ese desarrollo incluye beneficios de mejores llantas con gomas de tubulares que propician más opciones que las tradicionales, así como del sistema de frenos por disco, que es más seguro que los de tacos y que no es lo mismo cambios mecánicos que los electrónicos», comentó.

«A pesar de esas desventajas lo más importante es aprovechar estas invitaciones, que Cuba esté presente en carreras de nivel, jóvenes como Izquierdo se desarrollen y que otros se animen y no dejen de practicar este maravilloso deporte», aseguró.

Luego de tres días de carrera los que lideraron esta etapa se ubicaron en el mismo orden en la clasificación general con un nuevo puntero absoluto, el tico Rojas, escoltado por su compañero Luis Agular y el colombiano Joseph Ramírez (Accipal-Rali), estos dos menores de 23 años.

Este viernes se efectuará la cuarta etapa, que consta de 128 km desde el Puente Atlántico hasta la base Sherman con tres esprines intermedios en los kilómetros 31, 52 y 71, y un puerto de montaña de tercera categoría (km 123.90).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/367238-izquierdo-y-sanabria-destacados-en-la-montana-en-tour-de-panama>



Radio Habana Cuba